

## Anthro Hagen – Neues wagen: Drei Samstage – drei Autoren– drei Themen anthro-hagen.de

- Anthroposophie: Zumutung und Hindernislauf – Wolfgang Müller
- Es ist an der Zeit – Isabel Chotsourian-Becker
- Ach Du liebe Anthroposophie – Mathias Wais

Moderation: Michaela und Wolfgang Jaschinski

[Flyer mit Hyperlinks](#) für mehr Informationen

**Drei Samstage im Herbst 2024, 15 -17:30 Uhr**

**Waldorf-Kindergarten Hagen-Haspe, [Louise-Märcker-Str. 1, 58135 Hagen-Haspe](#)**

- Von ausgewählten Autoren lesen wir Schriften, sehen Video-Vorträge, tragen Impulsreferate vor. **Die Autoren selbst sind nicht dabei.**
- In „Künstlerischen Gesprächsrunden“ sind wir offen für persönliche Erfahrungen, Sichtweisen, Motivationen und lassen uns genügend Zeit.
- Sowohl freilassend und ergebnisoffen, aber auch lösungs- und zielorientiert, so wollen wir arbeiten und den Prozess dokumentieren..
- Wir suchen den persönlichen Austausch – in Pausen mit kulinarischem Angebot.
- Mit den unten eingefügten Links kann man sich thematisch vorbereiten.
- Anmeldungen nicht nötig, aber willkommen unter [post@anthro-hagen.de](mailto:post@anthro-hagen.de)

**05. Oktober 2024**

**Wir sehen das Video von Isabel Chotsourian-Becker:**

**„Es ist an der Zeit!“ – Von alten und neuen Mysterien –**

In alten Mysterien ging es um die Weisheit, in den neuen Mysterien um den Willen, um die Tat.

Rudolf Steiner: Anthroposophen müssen etwas tun. Ja, die Bewegung hat Lehrer, Erzieher, Bauern, Ärzte. Welche Aufgabe setzt sich der Zweig Hagen? [Vortrags-Video](#)

Bei Anthro Hagen:  
Wir lesen und besprechen den Vortrag von  
Isabel Chotsourian-Becker  
„Es ist an der Zeit!“ -  
Von alten und neuen Mysterien  
Samstag 05. Oktober 2024, 15 - 17:30 Uhr  
im Waldorf-Kindergarten Hagen-Haspe  
Louise-Märcker-Str. 1, 58135 Hagen  
Moderation: Michaela und Wolfgang Jaschinski  
Isabel Chotsourian-Becker ist selbst nicht dabei.  
Das Videos steht unter [anthro-hagen.de/herbst2024](http://anthro-hagen.de/herbst2024)

aufrufen sich selber wach schütteln und  
sich trauen das hat mit Mut zu tun

1:05:50 / 1:11:03 Für Details scrollen

In „Künstlerischen Gesprächsrunden“ tauschen wir persönliche Erfahrungen und Sichtweisen aus und lassen uns genügend Zeit. Freilassend und ergebnisoffen, aber auch lösungsorientiert, so wollen wir arbeiten und den Prozess dokumentieren.

Wir suchen den persönlichen Austausch in Pausen und danach mit kulinarischem Angebot. Anmeldungen sind nicht nötig, aber willkommen unter [post@anthro-hagen.de](mailto:post@anthro-hagen.de)  
anthro-hagen.de Michaelzweig der Anthroposophischen Gesellschaft Hagen